



Chiffre d'affaires du troisième trimestre 2009
Forte dynamique commerciale
Avancées très significatives des projets en clinique

Paris, le 21 octobre, 2009 – BioAlliance Pharma SA (Euronext Paris – BIO), société dédiée au traitement du cancer et du SIDA et aux soins de support, annonce aujourd'hui un chiffre d'affaires consolidé pour le troisième trimestre 2009 de 1,6 million d'euros.

Chiffre d'affaires et trésorerie

Les ventes trimestrielles de Loramyc[®] en France ont fait preuve d'une belle dynamique durant l'été, atteignant un montant de 0,5 million d'euros, soit plus du double comparé au troisième trimestre 2008. Le nombre total de patients traités depuis le lancement fin 2007 dépasse les 42 000 patients.

« Ce succès commercial confirmé pour notre premier produit a été possible grâce à notre parfaite organisation dans le domaine marketing-ventes » déclare Dominique Costantini, Président du Directoire de BioAlliance Pharma. *« Notre force de vente spécialisée est un véritable atout déjà reconnu par un grand laboratoire, la société Lundbeck, qui nous a confié son anti-dépresseur vedette Séroplex[®] en co-promotion à l'hôpital depuis début juillet. Nous confirmons ainsi avec ces deux produits notre forte identité de société pharmaceutique dont les compétences vont de la recherche jusqu'au marché hospitalier ».*

Le chiffre d'affaires provenant des accords et licences représente 1 million d'euros sur le troisième trimestre 2009, comparé à 1,2 million d'euros sur la même période de l'année précédente. Cette variation est due à l'échelonnement des paiements reçus non récurrents.

« La dynamique de nos accords de licence internationaux est soutenue par l'avancée de la procédure d'enregistrement de Loramyc[®] aux Etats-Unis, la FDA ayant confirmé l'acceptabilité de notre dossier au cours du mois d'août », ajoute Nicolas Fellmann, Directeur Financier. *« Nous attendons l'autorisation de mise sur le marché au cours du premier semestre 2010. Il s'agira d'une étape importante pour notre société dans la mesure où notre partenaire PAR Pharmaceutical s'est engagé à nous verser un montant de 20 millions de dollars. 1,5 million de dollars sont également attendus en 2010 du partenaire Handok (Asie du Sud-est) au démarrage de la commercialisation de Loramyc[®] en Corée. Au 30 septembre 2009, la trésorerie consolidée s'établit à 18,4 millions d'euros ».*

Avancées très significatives des développements en clinique

Outre l'acceptabilité du dossier d'enregistrement aux Etats-Unis, plusieurs avancées ont été obtenues au cours du troisième trimestre pour Loramyc[®] : approbation du marquage du comprimé et extension de la péremption à 36 mois pour l'Europe, obtention de l'AMM en Suisse.

BioAlliance Pharma a également annoncé des progrès significatifs pour ses autres programmes muco-adhésifs :

- Des résultats préliminaires positifs importants dans l'étude de Phase III avec acyclovir Lauriad[®], constituant une base solide de discussion avec les agences réglementaires pour la suite du développement. Il s'agit du deuxième produit utilisant la technologie brevetée Lauriad[®].
- Le dépôt du dossier d'étude clinique de Phase I pour fentanyl Lauriad[®], indiqué dans les douleurs chroniques du cancer. Le démarrage effectif de cette étude a été annoncé le 12 octobre 2009.
- Le dépôt le 12 octobre 2009 du dossier d'étude clinique de Phase II pour clonidine Lauriad[®], produit prometteur dans le traitement de la mucite orale, une inflammation de la muqueuse buccale très fréquente chez les patients cancéreux et actuellement sans réel traitement.

A propos de BioAlliance Pharma

Partenaire privilégié des spécialistes hospitaliers, BioAlliance Pharma est une société qui développe et commercialise des produits innovants en France notamment dans les infections opportunistes, le cancer, le SIDA et les complications de la chimiothérapie. Nos approches ciblées, dans les domaines où les besoins médicaux sont insuffisamment satisfaits, contribuent à lutter contre les résistances médicamenteuses et à améliorer la santé et la qualité de vie des patients. BioAlliance Pharma a pour ambition de devenir un acteur de référence dans ces domaines en faisant le lien entre innovation et besoin des patients.

Pour plus d'informations, visitez le site de BioAlliance Pharma à <http://www.bioalliancepharma.com/>

Avertissement

Le présent communiqué contient de manière implicite ou expresse certaines déclarations prospectives relatives à BioAlliance Pharma SA et à son activité. Ces déclarations dépendent de certains risques connus ou non, d'incertitudes, ainsi que d'autres facteurs, qui pourraient conduire à ce que les résultats réels, les conditions financières, les performances ou réalisations de BioAlliance Pharma SA diffèrent significativement des résultats, conditions financières, performances ou réalisations exprimés ou sous-entendus dans ces déclarations prospectives. BioAlliance émet ce communiqué à la présente date et ne s'engage pas à mettre à jour les déclarations prospectives qui y sont contenues, que ce soit par suite de nouvelles informations, événements futurs ou autres.

Pour une description des risques et incertitudes de nature à entraîner une différence entre les résultats réels, les conditions financières, les performances ou les réalisations de BioAlliance Pharma SA et ceux contenus dans les déclarations prospectives, veuillez vous référer à la section « Facteurs de Risque » du Document de Référence 2008 déposé auprès de l'Autorité des Marchés Financiers, l'AMF, le 7 avril 2009, qui est disponible sur les sites Internet de l'AMF <http://www.amf-france.org> et de la Société <http://www.bioalliancepharma.com>.

BioAlliance Pharma SA

Dominique Costantini, President and CEO

Tel.: +33 1 45 58 76 01

dominique.costantini@bioalliancepharma.com

Nicolas Fellmann, CFO

Tel.: +33 1 45 58 71 00

nicolas.fellmann@bioalliancepharma.com

ALIZE RP

Caroline Carmagnol

Tel.: +33 6 64 18 99 59

caroline@alizerp.com